

Golfistas cubanos a España para estreno internacional



El equipo de cinco jugadores que protagonizará el debut del golf cubano en un evento en el exterior viajó el miércoles hacia España para cubrir una semana de preparación, con vista al Campeonato Mundial de la modalidad pitch and putt, previsto del 30 de marzo al 2 de abril en la localidad italiana de Solbiate Olona.

La capitana del quinteto es la exciclista Annia Yoannis Blanco y los restantes miembros son Alexeis Castellanos, ganador de los últimos certámenes disputados en casa, Daniel Batista, Guillermo Hernández y el experimentado Ídolo Méndez, quien se desempeñará en la categoría senior.

La presencia en el mundial es parte del camino a recorrer hacia los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla 2018 y los olímpicos de Tokio 2020.

El golf cubano se desarrolla en Varadero, donde radica el único campo de 18 hoyos existente en el país.

La variante pitch and putt demanda hoyos a una distancia de entre 40 y 120 metros, y

todo el recorrido suma 1 600 metros.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/124879-golfistas-cubanos-a-espana-para-estreno-internacional>



Radio Habana Cuba